
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和５年５月３１日 

港区立青南小学校 

校長 野口 直樹 

運動会 

校長 野口 直樹 

 5月 27日（土）に開催した運動会には、多くの保護者・地域の皆様に足をお運びい

ただきありがとうございました。 

 今年度の運動会のスローガンは、「笑顔で元気に最後まで 力を合わせて限界突破」

でした。令和 2年度から昨年度まで、コロナウイルス感染症のため中止になったり、開

催規模を小さくしたり、学年別に開催したりして人がたくさん集まらないようにしてき

ました。今年度は、コロナ前の形に戻しての開催を決めました。児童数がコロナ前より

100名ほど増えている現状で、コロナ前同様に実施して時間や参加者の数が増えること

等あり、昨年度実施した分散型も考えましたが、今年度の運動会を全校一斉での実施を

決めました。 

その理由は、子どもたちや学校にとって大きく成長できると考えたからです。それ

は、運動会で、実際に各学年の演技や競技を見ることは、高学年にとって、低学年の姿

を見て、数年前の自分たちの姿を思いそして、成長した自分を実感できます。低学年の

児童は、高学年児童の姿を見て、数年後の自分もあのようになりたいと願いをもつこと

ができます。実際に、4年生の子どもが私に、運動会終了後、朝礼台のそばで「私、来

年応援団長になる」と言ってきました。応援団長の姿が、彼女にそのような言葉を言わ

せたのだと思います。また、1年生の児童は、「6年生凄かった」と言っていました。

子どもたちの姿からこのようにして思いや願いをもった子どもたちが、青南小学校の伝

統をつくっていくのだと思いました。これは、自分たちの演技や競技だけに集中した昨

年度無かったことです。 

 また、たくさんの人たちに支えられ実施できていることが再確認できた運動会でし

た。当日まで、演技や競技を全力で行うために取り組んできた子どもたち。高学年の児

童は、運動会の係としての活動にも精一杯取り組みました。この運動会に至るまで、子

どもたちが一番輝く姿を披露したいと、日々準備を行ってきた教職員。運動会の前日準

備や当日の係分担を快く引き受け笑顔で運営してくださった保護者ボランティアの皆さ

ん。そして、子どもたちに温かな声援を送ってくださった保護者・来賓の皆さん。青南

小学校が、この青山の地で長い間愛されていることがあらためて実感できました。 

 各学年、運動会をむかえるまで、練習を重ね本番にその力を発揮することができてい

たと思います。運動会での演技が一番であったと私は思います。また、参観にいらした

来賓の方々からも短い準備期間でこれだけの動きができるのに驚くと共に、称賛の言葉

をいただきました。 

 運動会当日まで、子どもたちの健康に心配りをいただいた保護者の皆様、当日声援を

送ってくださった地域の皆様、運動会を支えてくださり、ありがとうございました。こ

こでの学びを生かし、さらに子どもたちが生き生きと活動できるよう教職員一同力を合

わせてまいります。 



 

 
【ふれあい月間について】 

港区ではいじめ、自殺、暴力行為等の問題行動、不登校等の早期発見・早期対

応、未然防止等につながる取組を推進するため、年３回（６月、１１月、２月）の

「ふれあい（いじめ防止強化）月間」を実施しています。 

 本校では、毎月「学校生活アンケート」を実施し実態把握を行っておりますが、

ふれあい月間の月はいじめに重点を置いたアンケートを実施し、いじめの早期発

見・早期対応、未然防止に努めていきます。また、道徳の時間でのいじめや人権に

沿った内容の授業実施、教員向けの研修会等を行い児童への指導とともに教職員の

資質向上を図っていきます。本校の「学校いじめ防止基本方針」がホームページよ

り閲覧いただけますので、この６月に今一度確認いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

【道徳授業地区公開講座のお知らせ】 

6 月１７日(土)に以下の時程で道徳授業

地区公開講座を行います。 

1校時（ ８：５５～ ９：４０）   3・4年生 

2校時（ ９：４５～１０：３０）   2・5年生 

3校時（１０：５５～１１：４０）   1・6年生  

道徳の時間は、教材の中の人物の気持ち

を考えたり、クラスの友達の意見を聞いたり

する中で、道徳的な考えを、様々な面から深

めたり広げたりしています。 

ぜひご家庭でも、授業で考えたことについ

てお子さんと話し合ってみてください。 

 

【放送委員会】 

 放送委員会は「青南放送局（SHK）」とし

て、毎日、青南小学校の子どもたちに放送を

届けています。 

「みなさん、おはようございます！」 

毎朝、放送委員会の子どもたちが、1日の

学校生活の始まりを告げます。放送をする前

には、打ち合わせや練習をしっかりと行い、聞

いていて気持ちの良い放送ができるように

心がけています。今後も、放送活動を通して、

学校生活をより明るく楽しいものにすること

を目指し、活動しています。 

【ボードゲームクラブ】 

 今年度、ボードゲームクラブは４～６

年生の１９名で活動していきます。  

  ボードゲームクラブでは、学年を超えボー

ドゲームで仲を深められるように対戦相手や

グループ編成などを工夫しながら活動して

いく予定です。 知っているボードゲームだけ

でなく、知らないボードゲームにもそれぞれ挑

戦し、学び合いながら、遊べるボードゲーム

の種類を、１年間を通して増やしていって欲し

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

【計画委員会】 

 計画委員会は 12名と他の委員会に比

べると人数は多くありません。しかし、

一人一人が「学校をよりよくしたい」と

いう熱い思いをもって活動しています。

今回の運動会スローガンも、「運動会を

盛り上げたい」という思いから作成が決

まりました。全校児童のために主体的に

考え、話し合う姿はとても逞しいです。

今後も、各委員会の委員長、4年生の代

表委員と協力しながらよりよい学校を目

指して活動していきます。 

  


